

Pressemitteilung Nr. 410

14.12.2023

Wechsel im Hauptamt

Leitungswechsel im Hauptamt des Rathauses: Der Stadtrat der Kreisstadt Neunkirchen hat in seiner Sitzung am Mittwoch, 13. Dezember, die Nachfolge des in den Ruhestand gehenden Hauptamtsleiters beschlossen. Stadtamtsrat Martin Stauch, seit 2019 Leiter der Abteilung für zentrale Verwaltungsdienste, tritt zum 1. Januar 2024 seinen Dienst als neuer Leiter des Hauptamtes an. Er folgt auf Verwaltungsdirektor Fred Leibenguth.

Leibenguth hat sich nach 20 Jahren als Hauptamtsleiter in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. Insgesamt stand er über 44 Jahre im Dienst der Kreisstadt Neunkirchen. Oberbürgermeister Jörg Aumann betonte, Leibenguths Loyalität habe in all den Jahren stets der Stadt gegolten und nie einzelnen Personen. Er verabschiedete Leibenguth herzlich und dankte ihm für die jahrzehntelange Treue gegenüber der Stadt.

Der Verwaltungschef begrüßte Martin Stauch als neuen Hauptamtsleiter und wünschte ihm viel Erfolg. Gute Wünsche sprach auch Leibenguth seinem Nachfolger aus. Zum Abschied dankte er dem Stadtrat für die gute Zusammenarbeit und für das ihm entgegengebrachte Vertrauen über so viele Jahre.